

Сценарий «Дружба народов»

Музыка: Русь хлебосольная

Ведущий 1: Hello, our dear friends! We have a good Russian tradition to meet guests with bread and salt. It means that we are glad to see you on our land. Try, please, a piece of bread, putting it into salt.

Ведущий 2:Здравствуйте, дорогие друзья!!! У нас есть хорошая русская традиция встречать наших гостей хлебом - солью. Это значит, что мы рады видеть вас в нашей стране.
Попробуйте, пожалуйста, кусочек хлеба, макнув его в соль.

Гости угощаются хлебом – солью.

Ведущий 1: Now, take your places and feel yourselves like you are at home.

Ведущий 2: Занимайте, пожалуйста, Ваши места и чувствуйте себя как дома.

Музыка – заставка

Ведущий 1: Today we've gathered here to meet students from Serbia to show them the beauty of our country and town.
But except our Serbian friends today we see in our hall some very important guests.

They are: *Музыка (фанфары)*

.....
.....

Ведущий 2: Сегодня мы все собрались здесь, чтобы поприветствовать наших гостей из Сербии и показать им всю красоту нашей страны и города. Но кроме наших сербских друзей в нашем зале присутствуют очень важные гости.
Давайте поприветствуем:

Ведущий 1: And now we want our friends from Serbia to introduce themselves.

Ведущий 2: А теперь нам бы хотелось, чтобы ребята из Сербии немного рассказали о себе.

Музыка сербская.

Дети представляются.

Ведущий 1: Thanks a lot. We are really glad to see guests from different places in our school. Here you can find children and adults of various nationalities. We have Tatars, Ukrainians, Armenians, Georgians and others. But we live as one big friendly family and we are proud of this fact.

Ведущий 2: Большое спасибо! Мы всегда рады видеть гостей в нашей школе, откуда бы они не приехали. В нашей школе вы можете встретить детей и взрослых разных национальностей. У нас учатся: татары и украинцы, армяне и грузины и многие другие национальности. Но все мы живем как одна большая дружная семья и очень этим гордимся.

Ведущий 1: Let's look at some of them.

Выступление в костюмах под национальную музыку.

Ведущий 1: Now the youngest students will sing you a song "Shrovetide".

Ведущий 2: Давайте поприветствуем наших маленьких вокалистов с песней "Масленица"

Песня «Масленица» в русских костюмах.

Ведущий 2: But friendliness is not the only advantage of our school, city and country, as well. Also, we have a lot of beautiful places to see and visit. Not to waste words, let's watch a video about Russia.

Ведущий 1: Дружелюбие - это не единственное достоинство нашей школы, города и страны в целом. В России очень много красивых мест, которые приятно посетить. Чтобы не бросать слова на ветер, давайте посмотрим видео.

Просмотр видеоклипа о России.

Ведущий 2: Our country is too huge and, unfortunately, we can't show you all these sights. You will be able to understand it, if you watch the next presentation.

Ведущий 1: Наша страна очень большая и, к сожалению, мы не сможем показать вам все достопримечательности. Вы сможете это понять, если посмотрите следующую презентацию.

Просмотр презентации о расстояниях в России.

Ведущий 2: Don't worry, in the town of Togliatti we also have a lot of interesting and beautiful places. You have already had an opportunity to see a small part of them during the excursion. Let's watch some more.

Ведущий 1: Не беспокойтесь, в Тольятти тоже есть много интересных и красивых мест. У вас была возможность увидеть некоторые из них во время экскурсии. Мы предлагаем вам посмотреть то, что окружает наш город.

Просмотр презентации «Природа Тольятти» под

Песня «Ты носи меня река» в исполнении Бондаренко А.

Ведущий 2: We already have 4 AFS students in our city. And now they are here with us.

Guys, please, stand up and come here.

Can you tell us a little bit about yourselves.

Ведущий 1: В нашем городе вот уже как пол года живут и учатся 4 AFS студента.

И сейчас они здесь с нами. Ребята, пожалуйста, выйдите к нам.

Расскажите немного о себе.

Слово AFS студентам

Ведущий 2: What did you know about Russia before coming here? Any stereotypes? And what do you think about Russia now?

Ведущий 1: Что вы знали о России до приезда? Расскажите о стереотипах? А что вы думаете о России сейчас?

Ведущий 2: Thank you, guys. We are always happy to see you here in our school!

Ведущий 1: Большое спасибо. Вы знаете, что мы всегда рады видеть вас в нашей школе.

Ведущий 2: Not to forget about Togliatti our guests would like to give you a booklet about it.

Ведущий 1: На память о Тольятти наши гости приготовили вам буклеты о нашем городе.

Музыка – фанфары.

Ведущий 2: And in the end of our meeting you'll see the present from the 3rd year students. "Russian Chastushki"

Ведущий 1: И в завершение нашей встречи, ученики 3-го класса подготовили для вас подарок. Встречаем, "Русские Частушки"

Ведущий 2: Thanks to everyone. We are always glad to see you in our school! Bye!

Ведущий 1: Спасибо всем! Мы всегда рады видеть вас в стенах нашего лицея! До свидания!